

Sous la pression des schismatiques, les autorités ont donné le feu vert à l'expropriation d'une église en Volhynie



Pendant deux jours, les 3 et 4 février, des représentants de « l'église orthodoxe d'Ukraine » et leur « prêtre » ont manifesté devant les locaux de l'administration régionale de Volhynie, en Ukraine, exigeant l'enregistrement des documents qui permettront à l'organisation schismatique de s'appropriier l'église Saint-Serge de Galinovka, au district de Vladimir-Volhynski, appartenant à la paroisse de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Sous la pression et les menaces des schismatiques, les employés de l'administration régionale ont cédé et enregistré les documents, ce qui permet aux représentants de « l'EOd'U » de faire valoir leurs prétentions sur cette église, relevant de l'Église canonique. En cas de raid contre le bâtiment, ces documents leur serviront de justification. Suivant l'archiprêtre Sergueï Gouz, chef du doyenné de Vladimir-Volhynski, « le principe bolchevik athée « arrache pour régner » s'est infiltré dans les milieux ecclésiastiques, grâce aux illégalités commises par les représentants de « l'église orthodoxe en Ukraine » ; ces événements en sont un éloquent témoignage. »

« Les partisans de « l'EOd'U » ont cherché à rencontrer le président de la région, Iouri Pogouliaïko, ils étaient mécontents de ce que les statuts de leur communauté n'aient pas été enregistrés, alors que le premier vice-président de la région, S. Movenko, en avait signé l'ordre en l'absence du gouverneur » a raconté le père Sergueï.

Or, « les statuts en vigueur, que personne n'a annulés, ainsi que tous les documents sur le droit de propriété légitime sur l'église Saint-Serge et sur le terrain attenant, sont toujours détenus par l'archiprêtre Iouri Tatountchak, recteur de l'église, c'est-à-dire qu'ils appartiennent à la communauté de l'Église orthodoxe ukrainienne. Cela fait déjà six mois que ses membres prient humblement sous les murs de leur église, cadenassée par les autorités jusqu'à ce que son appartenance légale ait été définie. »

Le prêtre rappelle qu'en octobre 2020, les représentants de « l'église orthodoxe d'Ukraine » ont répandu le bruit, par une annonce dans le journal, que les statuts avaient été perdus. « Cela leur permettait de rédiger de nouveaux statuts. Mais la fraude a été découverte, puisque les statuts de la paroisse Saint-Serge n'avaient pas disparu. La rédaction du journal « Volhynie » a été forcée de publier un démenti, raconte le doyen. « D'où viennent les nouveaux statuts de la communauté de Galinovka de « l'église orthodoxe d'Ukraine », dont les représentants ont si énergiquement exigé l'enregistrement à l'administration régionale de Volhynie ? »

« Ces gens, même s'ils se positionnent comme orthodoxes, se sont engagés sur la voie du mensonge. On peut aller très loin sur cette voie-là, mais pourra-t-on en revenir ? » interroge l'archiprêtre Sergueï Gouz, commentant la situation.

L'archiprêtre Iouri Tatountchak, recteur de l'église Saint-Serge, a fait savoir que le réenregistrement de cette paroisse de l'Église orthodoxe ukrainienne en faveur de « l'église orthodoxe d'Ukraine » n'empêchera pas la communauté religieuse canonique de poursuivre ses activités. Le recteur et les paroissiens vont chercher où la communauté pourra se réunir pour prier, informe le site de l'Union des journalistes orthodoxes.